
 

  

 

 
Carpi, 12  Agosto 2010 
 
                                                                         Al Presidente del Consiglio comunale di Carpi 
 
                                                                                                Al sindaco del Comune di Carpi 
 
 
Interrrogazione : A che punto sta la PISCINA promessa ? 
 
 
Posto che : 
 
la piscina di Carpi versa in condizioni degradate e, anche quando è aperta,  esercita scarso 
richiamo sui carpigiani che preferiscono utilizzare quelle di tutti i Comuni circostanti, 
 
sindaco e assessore avevano garantito che il mese di Giugno appena passato sarebbe stato il 
mese in cui procedere alla gara d'appalto, 
 
nelle ultime interviste il medesimo sindaco e assessore dichiarano che la gara avverrà a fine 
2010 o inizio 2011 senza minimamente scomporsi e sentire il bisogno di motivare il fatto e 
il ritardo, 
 
 
SI INTERROGA IL SINDACO per sapere: 
 
perchè il progetto approntato dalla giunta Malavasi, presentato in Consiglio Comunale e 
rimasto esposto per un anno  non ha trovato esecuzione? 
 
Quali sono i motivi dell'odierno consistente slittamento e parimenti incertezza nei tempi del 
progetto della giunta Campedelli? 
 
Quale tipo di gara si sta preparando e da chi sarà indetta?  
 
A quanto ammontano i costi totali delle varie riprogettazioni? 
 
Tali cifre sono state pagate?  
 
Se no, chi se ne farà carico e in che modo?  
 
Se ci sarà un Project financing, come dice il Sindaco, i soldi di progettazione sin qui spesi 
saranno stati spesi inutilmente ? 
 



 

  

 

 
 
Corrisponde a verità che la parte in muratura che viene ora riprogettata occuperà l'attuale 
area verde con la sua conseguente eliminazione?  
 
Corrisponde a verità che assessori e tecnici del Comune  hanno avuto frequenti contatti per 
riprogettare l’intervento  in piscina con  un'impresa edile che dovrebbe poi partecipare alla 
gara?  
 
Se sì, si ritiene questo normale? 
 
 
 
Giliola Pivetti 
e 
Giorgio Verrini 
Consiglieri di Alleanza Per CARPI   
 
 


